

福山平成大学だより No.7

今回のお便りは、10月に開催しました御幸祭での各学科模擬店の様子や、行事の様子を紹介！！

御幸祭（大学祭）で学生が起業！

経営学部 経営学科

2年生の基礎演習Ⅱで、学生が実際に起業（仮想の株式会社を設立）し、御幸祭（大学祭）で出店しました。これは、経営学の理論を座学で学ぶだけでなく、実際の会社経営を体験することにより、経営学の理論と実際をバランス良く学ぶのが目的です。

事業計画および収支計画についてプレゼンを行い、事業資金を集めました。御幸祭当日は4店舗を出店し、トルネードポテト、フランクフルト、タピオカドリンク・水餃子とフライドポテトを販売しました。天候にも恵まれたこともあり、どの店舗も目標の売上高を達成することができました。



福山の障害者事業所大集合 2018

福祉健康学部 福祉学科



福祉学科では毎年学園祭で地域の障害者就労継続支援事業所とコラボを行なっています。今回は、「ゆめサポート・バク」、「JOBプラスはんど」「せんだんの家」、「なの花作業所」、「福山共働センター」「ジョイジョイワークすばる」、「とまり木」、「ゆめの木・わかば」とたくさんの事業所の職員の方、障がいを持ったメンバーの方に来ていただき、教員や学生と協力してジェラートにみたらし団子、クッキーとたくさんの手作り商品をみんなで販売しました。これからも地域の事業所と協働で様々なイベントを行なっていきます。

福祉健康学部 こども学科

「夢の虹～みんなで架けよう七色の虹～」

御幸祭が行われました。こども学科では、授業で学んだことや、保育・教育実習で学んだことをもとに、子ども達が楽しめる遊びのコーナーを設けました。今年は、子どもたち一人ひとりが輝いて、みんなの夢が叶うようにという思いを込めて「夢の虹～みんなで架けよう七色の虹～」というテーマで様々な企画を準備しました。学生リーダーや1年生が中心となって、当日は大変盛り上がりました。ご来場、誠にありがとうございました。



「大成杯争奪ゼミ対抗運動会」

福祉健康学部 健康スポーツ科学科

10月29日（月）の大学祭翌日に、健康スポーツ科学科全学年による「大成杯争奪ゼミ対抗運動会」を開催しました。

初代学科長である大成淨志先生より大成杯を寄贈して頂き、企画運営を学科学生リーダー主体で実施している異学年交流を目的とした学科伝統行事です。

学科全学年と学科教員が一堂に集まり、楽しさあり、真剣勝負ありと、さすがは「健スポ！」迫力満点な運動会でした。

最終種目のゼミ対抗リレーでは、教員チームとして全教員が参加し大いに盛り上りました！



看護学部 看護学科

日頃の経験を御幸祭で実践

10月27・28日の御幸祭では『自分のからだを知ろう』、『心の癒しハンドマッサージ』、『妊婦体験』など300人以上の参加をいただき、盛況に終えることができました。現在、看護学部では3年生は臨地実習に、4年生は国家試験対策、ICLS研修、保健所実習、養護実習など頑張っています。3月春の訪れと共に幸せが訪れますように！！



ICLS研修 卒業生のインストラクターも協力



臨地実習にて報告場面

今後実施される入試日程

(入試に関する詳しい情報はHPを確認してください)

前期入試（A日程） 1/31（木）・2/1（金）・2/2（土）・2/3（日）

前期入試（B日程） 2/20（水）

AO入試（第Ⅲ期） 3/8（金）

後期入試 3/9（土）

センター試験利用入試（前期・後期） 個別学力試験は課さない

